



# 池田信太郎

バドミントン日本代表としてオリンピックに2度出場。現在は現役を引退し、バドミントン日本リーグの大使を務める。



# 安河内哲也

実用英語教育の普及に取り組むカリスマ英語講師。文部科学省の有識者会議の委員も務める。



# えもときよひこ

全国各地で個展を開いている木版画家。東日本大震災復興事業記念貨幣のデザインを手掛けた。

## 大使との絆を深め お互いの活動をPR

—岡垣町ふるさと大使誕生—

11月20日、岡垣町に3人のふるさと大使が誕生しました。「ふるさと大使」はどのような活動をするのか。就任した皆さんと町との関係を紹介します。

さまざまな分野で活躍し、岡垣町にゆかりがある人物を「岡垣町ふるさと大使」に任命しました。ふるさと大使に広報活動などをしてもらうことで、町のイメージや知名度が高まり、産業・文化・観光などの発展が期待されます。

今後は、ふるさと大使と町がお互いを応援し合い、絆を深め、それぞれの活動を充実させ、町の魅力を国内や海外に広く発信していきます。

### ●ふるさと大使が取り組むこと

- ・町の取り組みや特産品を、自身のブログやSNSなどを通じて可能な範囲で紹介する
- ・町が行うイベントなどに参加することや教育委員会が行う講演会に講師として参加する

### ●町が取り組むこと

- ・ふるさと大使の活動や取り組みを町公式ホームページやフェイスブックで紹介する

### それぞれの思いが語られた就任式

#### ■池田信太郎さん

これから岡垣町の顔としてPRしていきたいです。また、故郷のことを深く知る機会ができたことを、何よりも嬉しく感じています。

#### ■安河内哲也さん

子どもたちが、岡垣町にしながら世界に向けて物事を考えられるような取り組みを提案していきたいです。

#### ■えもときよひこさん

私の作品そのままの姿が岡垣町。展覧会などでこの住みやすい町をPRしていきたいです。

※池田信太郎さんは都合により就任式を欠席されましたが、後日コメントをいただきました